

## Presseinformation

# Wählen gehen! Gemeinsam für Demokratie & Vielfalt!



**So., 23.02.2025, 8 bis 18 Uhr**



Gemeinsam mit Kirchen und anderen Wohlfahrtsorganisationen ruft die Caritas im Rhein-Kreis Neuss dazu auf, am 23. Februar 2025 wählen zu gehen. Vor einem Jahr haben die örtlichen Wohlfahrtsorganisationen in Neuss mit über 6000 Menschen auf dem Münsterplatz ein starkes Zeichen gesetzt. Unter dem Motto: „Demokratie verteidigen! Aufstehen gegen Rechtsextremismus!“.

„Am 23. Februar 2025 zählt es jetzt: Wir, die Bürger\_innen, sind aufgerufen, unsere Stimme für die Zukunft Deutschlands abzugeben“, sagt Hermann Josef Thiel, Vorstandsvorsitzender der Caritas Rhein-Kreis Neuss. Die Bundestagswahl sei dabei mehr als zwei Kreuze auf einem Wahlzettel – sie enthalte neben dem Recht auf Mitbestimmung auch den Auftrag an die Bürger\_innen, die Werte der Demokratie zu verteidigen und sie für kommende Generationen zu bewahren. Das sind Werte wie Solidarität, Recht und Freiheit.

Als breites Neusser Bündnis aus Caritas, Evangelischer Kirche, Katholischer Kirche, Jüdische Gemeinde, DGB, St. Augustinus-Kliniken, Der Paritätische, Arbeiterwohlfahrt, Deutsches Rotes Kreuz, Sozialdienst Katholischer Männer (SKM) und Diakonie haben Kirche und Wohlfahrt vergangenes Jahr eine Demonstration mitveranstaltet. Hermann Josef Thiel: „Heute rufen wir dazu auf: Geht wählen!“ Am 23. Februar entscheide sich, ob Deutschland ein Land bleibt, das Chancen bietet, Menschen schützt und Vielfalt feiert. „Nichtwählen heißt, anderen zu überlassen, wie die Zukunft gestaltet wird“, so der Caritas-Vorstand. Demokratie lebe von Beteiligung und somit von uns allen. Geht wählen – für eine starke Demokratie, gegen Rechtsextremismus und ein vielfältiges Land. „Diese Wahl ist unsere Chance. Nutzen wir sie!“

#caritas #rheinkreisneuss #wählengehen #demokratie #vielfalt #bundestagswahl

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.  
Montanusstraße 40  
41515 Grevenbroich

Vorstand:  
Hermann Josef Thiel (Vors.)  
Berthold Bonekamp

Ihr Ansprechpartner:  
Axel Küppers · Pressereferent  
Telefon 02181 238-333  
presse@caritas-neuss.de  
www.caritas-neuss.de

**NOT SEHEN UND HANDELN.  
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN  
SCHRITT GEHEN.**

**Caritas steht für tätige Nächstenliebe.**  
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

**Unsere Dienstleistungen**  
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

**Die CaritasSeniordienste**  
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

**Die CaritasSozialdienste**  
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

**Sichere Arbeitsplätze**  
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

**Die Caritas-Stiftung**  
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.